

HACIA UNA CORRECTA DEFINICIÓN

Si bien son válidas las críticas dirigidas a aquellos compañeros que aceptaron el “Acuerdo de Rancagua” y por ende fueron partícipes de la “Mesa de Alto Nivel”, es más importante ahora reconocer una correcta toma de posición, expresadas en el valioso contenido tanto de las declaraciones públicas de los compañeros de la Coordinadora de ex Presos Políticos de Santiago (incluyendo el Colectivo de Mujeres Sobrevivientes Siempre Resistentes), como el de los ex huelguistas del Codepu (primer grupo).

Lo más importante hoy, es centrar en la COORDINACIÓN de todos aquellos(as) que rechazamos la miserable e indigna oferta del Gobierno. Más aún, cuando habría un sector de exPP dispuestos a aceptar dicha oferta. Además, hemos de tender puentes de unidad, partiendo por una COORDINACIÓN, y no sólo en cuanto al rechazo a la agravante propuesta gubernamental, sino por sobre todo, en la reiteración de nuestras demandas, y junto a ello del necesario programa unitario de actividades y movilizaciones, que deben tener un carácter nacional.

Víctor Hugo Morales
Comité Huelga de Hambre de exPP-Iquique
UNEXPP-Iquique